



地域の仲間も婚活をサポート

婚活を支援しているのは、婚活支援相談窓口だけではありません。出会いの場をつくるため、より多くのカップル誕生のため、心強い婚活仕掛け人たちがいます。その名は「婚活inまつうら実行委員会」。結成から3年目を迎え、これまでの経験と実績を生かして、皆さんの幸せと素敵なお出会いをサポートします。



婚活inまつうら実行委員会

婚活の“出会いと交流の場の企画・運営”を行う任意の組織として、「婚活inまつうら実行委員会」が活動しています。

これまで、1泊2日の夏のイベントや苺狩り体験などをを行う「苺一大会」など計5回のイベントを開催し、21組のカップルが誕生しました。

5月8日には本年度最初の実行委員会が開催されました。ほかの組織が行っているイベントの視察報告を参考に、参加者に喜ばれ、多くのカップルが誕生するような事業を開しようと、委員の皆さんは熱心に意見を交わしていました。

本年度は10月（1泊2日）と2月（日帰り）に婚活イベントが予定されています。婚活に取り組む皆さんの参加をお待ちしています。

イベントで出会い、結婚した二人からのメッセージ

わたしたちは平成22年9月の体験型婚活イベント“探そうあなたの宝物！婚活inまつうら”で出会い、約1年半の交際を経て、今年4月に結婚しました。

イベントの参加にためらいもありましたが、“いい出会いがあるかも。”と前向きに考え参加してみました。参加してみると、体験したそば打ちや地引き網など、それぞれが充実していてとても面白く、一緒に体験をするので自然と会話も弾み、無理なく楽しい時間を過ごすことができました。“遊びに行ったら、自然とつながり、結果的には結婚していた。”今はそんな印象を持っています。

これからイベントに参加する人は、婚活イベントであることを意識し過ぎず、気軽に、自然体で参加してほしいと思います。きっといい出会いが待っています。頑張ってください。

（御厨町在住 Sさんご夫婦より）



婚活inまつうら実行委員会

実行委員長

松尾文博さん



実行委員会の活動も3年目を迎えました。これまで、5回のイベントに取り組みました。メンバーと「どういったイベントが参加者に喜ばれるか」、「どのようにしたら相手を知る良いきっかけになるか」など意見を出し合いながら毎回内容を決めています。

このような活動をしていて一番嬉しいのは、実行委員会で企画したイベントで知り合ったカップルが婚約した、結婚したという知らせを聞いた時です。実行委員会のみんなも自分のことのように喜んで、「よし！また頑張ろう！」という気持ちになります。

今年度は2回のイベントを開催する予定です。独身者の人には、ひとつの出会いのきっかけとして気軽に参加してほしいです。

受章おめでとうございます

春の叙勲・危険業務従事者叙勲・法務大臣表彰の受章者を紹介します。

春の叙勲

瑞宝章光章（消防功労）

金井田 久喜さん
(鷹島・石川、79)



瑞宝章光章（防衛功労）

山村 光治さん
(調川・江口2、61)



瑞宝章光章（消防功労）

松永 房雄さん
(鷹島・中通、65)



感謝状

新見 夕力さん
(志佐・上高野、72)



法務大臣表彰

昭和26年1月、鷹島村消防団に入団以来56年の永きにわたり、旺盛なる責任感と積極的な実行力を發揮し、消防の任務遂行にまい進されました。昭和38年に班長、昭和48年には分団長に昇進し、豊富な知識と技量をもつて、災害現場はもちろんのこと、訓練の場においても若手団員の指導育成に力を注ぎ、地域の安全と消防団の発展に多大な貢献をされました。所属分団の管轄区域が離島であり、本土からの応援体制が容易でないため、火災予防や初期消火などの効果を特に重視され、島民参加による火災想定訓練の実施に寄与されました。

昭和45年3月、陸上自衛隊に入隊以来約34年の永きにわたり旺盛な責任感と積極的な職務の遂行で自衛隊の充実発展に尽力されました。この間、中部方面航空隊、東北方面航空隊、西部方面航空隊、第3教育団本部に所属し、陸上自衛隊の活動に寄与されました。

昭和51年に消防副士長、昭和54年に消防士長、平成6年には消防司令補を歴任し、温厚かつ誠実な性格と強い責任感をもつて職務に取り組む姿は他の職員の模範的存在となりました。

平成15年1月1日から平成24年3月31日までの9年3か月にわたり人権擁護委員として務められ、今回退任されることに伴い、法務大臣から感謝状を受けられました。

新見さんは、社会的信望も高く、人権擁護の啓発活動に強い関心と熱意をもつて取り組まれました。特に所属する平戸人権擁護委員協議会で行われた寸劇を用いた普及活動は、分かりやすいと好評で県内でも高く評価されています。

また、今回の表彰と併せて、市政推進への貢献とその功績をたたえ、松浦市功労者表彰も受賞されました。